

Gernot Döllner: „Der incampus hat Vorbildcharakter“

Ingolstadt, 15. September 2023 – Welche Bedeutung der Technologiepark incampus für CARIAD und Audi hat, erläuterten Audi CEO Gernot Döllner und CARIAD-Chef Peter Bosch in ihren Reden anlässlich der Eröffnung am 15. September. Die wichtigsten Aussagen im Überblick:

Gernot Döllner über die Bedeutung des incampus für Audi:

- Was Audi und die Stadt Ingolstadt am incampus gemeinsam geschafft haben, kann ein Leuchtturm für andere Regionen sein. Um den incampus nachhaltig zu entwickeln, verlängern wir das Joint Venture von Audi und der Stadt Ingolstadt um weitere zehn Jahre.
- Auf dem incampus können wir unsere Vision umsetzen: Fahrzeuge, die wirklich rund um die Software entwickelt sind. Die offizielle Eröffnung heute ist deshalb ein starkes Signal: Wir siedeln Zukunftsthemen hier an und setzen sie in die Praxis um.

Gernot Döllner über die Zusammenarbeit von Wirtschaft und Politik:

- Auf kommunaler Ebene gibt es viele Möglichkeiten der Zusammenarbeit von Wirtschaft und Politik. Hier hat der incampus definitiv Vorbildcharakter. Sowohl in puncto Nachhaltigkeit, aber auch im Hinblick auf moderne Arbeitsplätze, zum Beispiel im neuen Fahrzeugsicherheitszentrum.
- Neben internen Partnern wie CARIAD brauchen wir auch externe Partner wie die Politik. Der Ausbau der Ladeinfrastruktur ist sicherlich das dringlichste Problem, bei dem wir als Wirtschaft und Politik eng zusammenarbeiten müssen.

Peter Bosch über die Bedeutung des incampus für CARIAD:

- Ingolstadt steht schon immer für Vorsprung. Wir sind mit CARIAD zum Beispiel in Wolfsburg, Berlin, Peking oder dem Silicon Valley vertreten – aber unser größter Standort befindet sich hier am incampus in Ingolstadt.
- Der incampus ist ein Ort, an dem Vorsprung Realität wird. Daten sind das neue Öl und wir werden sie nutzen, um das Rennen zu gewinnen.

Peter Bosch über automatisiertes Fahren in Europa:

- Durch die Automated Driving Alliance mit Bosch sind wir hier in Ingolstadt die einzigen in Europa, die einen eigenen Tech-Stack für automatisiertes Fahren entwickeln.
- Unsere CARIAD Pioneering Fleet wird bis 2024 auf 1.000 Fahrzeuge wachsen. Das sind Hightech-Fahrzeuge mit zwölf Kameras und einem High-Performance-Computer. Mit ihnen legen wir die Grundlage dafür, dass Autofahren so sicher wird wie nie zuvor.

Kommunikation Unternehmen

Arno-Michael Drotleff

Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt und
Standort Ingolstadt

Telefon: +49 841 89-39410

E-Mail: michael1.drotleff@audi.de

www.audi-mediacyenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2022 hat der Audi Konzern 1,61 Millionen Automobile der Marke Audi, 15.174 Fahrzeuge der Marke Bentley, 9.233 Automobile der Marke Lamborghini und 61.562 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von € 61,8 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 7,6 Mrd. Weltweit arbeiteten 2022 mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 54.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.
